

عن ميديكليينيك الشرق الأوسط

تعتبر ميديكليينيك الشرق الأوسط جزءاً من شركة ميديكليينيك إنترناشيونال، المجموعة المتخصصة بإدارة المستشفيات الخاصة والتي تنتشر عملياتها في كل من جنوب القارة الأفريقية (جنوب أفريقيا وناميبيا) وسويسرا ودولة الإمارات، وتمتلك حصة تبلغ 29.9% في شركة سباير هيلث كير، مجموعة الرعاية الصحية التي تتخذ من المملكة المتحدة مقراً لها وتدير 38 مستشفى.

وتدير ميديكليينيك الشرق الأوسط سبع مستشفيات وأكثر من 20 عيادة خاصة تضم أكثر من 900 سرير لمرضى العيادات الداخلية في دولة الإمارات.

وتركز ميديكليينيك في عملياتها على مواكبة أحدث الابتكارات والأبحاث في مجال الرعاية الصحية، حيث تولي اهتماماً كبيراً بتوفير مرافق رعاية مجهزة بالتكنولوجيا الحديثة المعتمدة دولياً ومدعومة بالخبرات الطبية المناسبة والكوادر التمريضية المتمرسية في توفير أفضل عناية ممكنة للمرضى بأسلوب لطيف.

للمزيد من المعلومات حول ميديكليينيك الشرق الأوسط ومنشآتها، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني
www.mediclinic.ae

About Mediclinic Middle East

Mediclinic Middle East is part of Mediclinic International, a private hospital group with three operating platforms in Southern Africa (South Africa and Namibia), Switzerland and the United Arab Emirates, and a 29.9% shareholding in Spire Healthcare, a UK-based healthcare group with 38 hospitals.

Mediclinic Middle East operates seven hospitals and over 20 clinics with more than 900 inpatient beds in the United Arab Emirates.

Mediclinic puts science at the heart of its care approach, focusing on providing the best possible facilities with international-standard technology, backed-up by sound medical expertise and the empathy of its nursing staff.

For further information about Mediclinic Middle East and its facilities visit
www.mediclinic.ae.